

市民公開講座が 開催されました。

3月15日、境町中央公民館において猿島郡医師会の主催、境町・五霞町の共催により市民公開講座が開催されました。

当日は大勢の方が参加され、茨城西南医療センター病院附属八千代診療所 篠原紳介所長、村田医院 村田靖院長の2人から生活習慣病の対応と予防についての講話があり、皆さん真剣に聞いていました。

参加者からは、大変わかりやすい講話ととても好評でした。



こぶし(中の島公園)が 満開になりました

4月初旬、利根川と江戸川の分岐点にある山王地先、中の島公園内にある「こぶし」が満開を迎えました。

このこぶしは、関東でも最大級のものとしてされており、町内のみならず、遠方からも大勢の方が訪れ、綿帽子のような白い大形の花を楽しまれました。



コールみずき げんでんマーテル賞を 受賞し、関東支部大会へ

3月2日、日立シビックセンター音楽ホールにおいて、第9回おかあさんコーラスフェスタいばらきが開催されました。

このフェスティバルは、げんでんふれあい茨城財団と茨城県合唱連盟の主催によるもので、県内から多数の団体が出場し、熱演が繰り広げられました。

本町からは、コールみずきが出場し、優れた合唱団体に贈られる「げんでんマーテル賞」を受賞し、7月5日(土)に横須賀芸術劇場(横須賀市)で開催される関東支部大会への切符を手に入れました。

関東支部大会でも、コーラスを通じて五霞町の名を広めてくれることでしょう。



ボランティア活動で 清掃活動を実施

4月11日、五霞中学校3年生91名がボランティア活動として、童夢公園並びに権現堂調節池遊歩道の清掃活動を行いました。

五霞中学校3年生は、3年前からこのボランティア活動を実施しており、今年も空き缶や紙くず・タバコの吸い殻などのゴミ拾いを行いました。

